

14. April, 18:30 Uhr, Matthias Laurenz Gräff

Frühlingsausstellung

"Liebreizendes Griechenland"

Persönliche künstlerische Eindrücke & Verbindung mit Griechenland durch seine griechische Lebenspartnerin. Neues, Altes, Bekanntes und Unbekanntes....



der KunstSalon im Wiener Botschaftsviertel präsentiert  
akademischen Maler Mag. art. Matthias Laurenz Gräff

Dienstag, 14. 04. 2015, 18:30 Uhr, RA Kanzlei ART LAW BUSINESS, Reissnerstraße 27/Mezzanin, 1030 Wien

Begrüßung: Dr. Andreas Cwitkovits, Anwalt für Kunst und Unternehmer [www.kunstrecht.at](http://www.kunstrecht.at)

Ausstellung „Liebreizendes Griechenland“ Mag.art. Matthias Laurenz Gräff

Ehrenschutz: Präsident des Interkultureller Verein Makedonien, Herr Zikos Charilaos



[www.matthiaslaurenzgraeff.com](http://www.matthiaslaurenzgraeff.com)

Matthias Laurenz Gräff entstammt einer österreichischen Künstlerfamilie mit verwandtschaftlichen Verbindungen zu alt-europäischen, amerikanischen und afrikanischen Familien. Er tritt dadurch auch als Obmann eines weltweit tätigen Familienverbandes in Erscheinung. Seine Werke aus Malerei und Grafik beschäftigen sich mit dem klassischen Themenkreis Allegorie - Stillleben - Landschaft, den der Künstler neu zu interpretieren versteht, und dadurch in die heutige Epoche zu transportieren vermag. Gräffs malerischer Stil vereint den Expressionismus und den "expressiven" Realismus mit der Pop Art und der Klassischen Moderne. Sein Werk wurde bisher in annähernd 40 Ausstellungen in Museen, Galerien und Institutionen gezeigt. Die Kunstwerke befinden sich in Staatsbesitz, öffentlichem und privatem Besitz sowie Sammlungen in Österreich, Deutschland, Griechenland, China und den U. S. A..

Anschließend bitten Künstler und seine Partnerin Georgia Kazantzidu zum kleinem Büffet: Verkostung von griechischen Köstlichkeiten & Wein

**ANMELDUNG erforderlich:** [kunstsalon.kunstrecht@gmail.com](mailto:kunstsalon.kunstrecht@gmail.com)